



04.11.2016 16:54 CET

Grundschule Leipzig engagiert sich für das Kinderhospiz Bärenherz

Luise, Jonna, Erik und Hendrik aus der Klasse 4a der Grundschule Leipzig übergaben am 4. November im Kinderhospiz Bärenherz eine Spende in der Höhe von 254 Euro.

Stolz berichteten Sie den Mitarbeitern im Hospiz, dass Sie ihre Spielsachen beim Schul- und Oktoberfest sowie während des Schulanfangs verkauft hatten.

Ein bärenherzliches Dankeschön für diese gelungenen Aktionen zugunsten

des Kinderhospizes!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314